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姫路市役所の人間関係事情 !姫路市役所の人間関係事情 !
職場の先輩との関係性は？職場の先輩との関係性は？

事務職　入庁１年目　Cさん　3
はじめは電話や窓口で上手く対応することが出来ず、焦ったり、ミ
スをして落ち込んだりすることが多 あ々りました。そんなときでも、先
輩が「さっきの対応のここがよかった！」とほめてくれたことで、次も
頑張ろうと思えるようになりました。話しやすくて憧れの先輩です。

●　どのような関係性ですか？
後輩　プライベートな会話から業務の些細なことでも相談
させていただいています。私は県外から引っ越してきて就職
と同時に一人暮らしがスタートしたのですが、最初は不安で
いっぱいでした。そんな時、職場では先輩がたくさんサポート
してくださるので寂しさが紛れました。私が上司の方に指示さ
れているのを見て、理解できていなさそうだなと感じたら、先輩

が横からサッとフォローしてくださいます。しんどかった時や辛

かった時はそれがすごく嬉しかったし、ためになりました。

⚫　まずは、ズバリ！お二人の距離がグッと縮まった
エピソードを教えてください

先輩 　せーーーっの!引越し！　

後輩　・・・　 あっ!そう、引越しです、忘れてないですよ!笑

同じ係になってから1ヶ月ぐらいの時に、先輩が偶然私の家の近くに

引っ越して来られたんです。本当にたまたまで、何気ない会話から知り

ました。部屋の窓を開けたら先輩のお部屋が見えるぐらいの近さです！

知った時は二人ともびっくりして、近所の話とかで盛り上がって・・・そこ

から一気に仲良くなりました。家の近くに先輩が居るってだけで何だか

安心感があります。

先輩　家の近さにはびっくりしました!笑　同じ建築職の中で、隣の席

同士二人で仲良くやっています。

先輩　やろうと思っているわけじゃなく、自然としています。私自
身の経験で、1・2年目の時は１回聞いても分からないことだらけ

だったので、私が先輩にしてもらったように、こっそりと横から

教えたり、フォローしています。私自身、後輩に教える時に自

分も一緒に学んでいる感覚で、後輩のおかげで日々成長さ

せてもらっています。

後輩　先輩はずっと私のことを気にかけてくださっていて
私の悩みを他人事にせず、自分のことのように一緒に考え

てくださいます。聞きにくいことも先輩だからこそ聞ける
時もあって、心強い存在です。
先輩　私の1年目を見ているようで・・・一人で悩むより
も相談することによって意外な答えが得られることもあ

ります。自分の経験を踏まえて、自分が先輩にしても
らったように、それを後輩にも引き継いでいます。

●　姫路市の職場環境はどうですか？
後輩　もちろん仕事なので真剣に教えてくださいますが、
頭ごなしの怖い人は居ないです。

先輩　毎年、みんな新人を楽しみにしています。育ってほし
いなという雰囲気があり、研修制度もそうですし、新人が育つ
機会が多くあります。

●　出会ってからのお互いの成長
先輩　少しずつ一人前になってきたなと思います。
後輩　一年経って、先輩があの時こう言ってくださっていたのは、こ
うなるから言ってくださっていたんだ、と先輩が私のことを思って
言ってくださっていたことの意味がわかってきました。今振り返って
みると、先のことを考えて、私が失敗しないようにアドバイスをしてく

ださっていたことが分かって・・・感謝の気持ちでいっぱいです。

先輩　今思うと、後輩が後々困らないように、自然にしていました。私
も後輩に教えてもらうことは多くて、一緒に成長できることが嬉しい
です。これからも一緒に、頑張っていこうね！

学校などの公共施設の新
築・改修に関する設計や工
事監理を行なっています。

年年勤続年数勤続年数 11

市営住宅以外の姫路市の
施設（学校・公民館等）の工
事監理・設計業務を行なっ

ています。

年年勤続年数勤続年数66

お互いに支え合って
成長しながら頑張っています！

先輩は常に私のことを気に
かけてくださる心強い存在！
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姫路市役所の人間関係事情 !姫路市役所の人間関係事情 !
同期とはどこで親しくなりましたか？同期とはどこで親しくなりましたか？

事務職　入庁１年目　Dさん　4
困っているときなど気にかけてくれ、話しやすい存在です。先輩は年
が近いこともあり、仕事の様 な々悩みに共感してくださるのでとても
話しやすく、すぐに緊張がほぐれました。困っているときも手厚くサ
ポートしてくださるので、そんな先輩を見て「先輩の負担にならない
ようにもっと成長しよう」と私も頑張ることができます。

姫路市役所の職場環境 !姫路市役所の職場環境 !
職場の雰囲気は？職場の雰囲気は？

事務職　入庁１年目　Gさん　7
とてもあたたかい雰囲気で、入庁当初の緊張もすぐにほぐ
れました。年が離れている人が多いですが、話しやすく面
白い方々ばかりで居心地のいい職場環境です。他愛ない
会話を挟みつつ、しっかりと日々 の業務にも励んでいます！

姫路市役所の人間関係事情 !姫路市役所の人間関係事情 !
他部署との交流はありますか？他部署との交流はありますか？

事務職　入庁１年目　Eさん　5
私は医療保険の資格得喪に関する業務を担当しているため、障害福
祉課や生活援護室など、福祉関連の部署とのつながりが強いです。同
期・先輩問わず、仕事を通して多くの部署・職員と日々 交流しています。

事務職　入庁１年目　Hさん　8
市役所職員の事務職のイメージはデスクワークがほとんど
だと思っていましたが、部署によって業務内容が異なり、現
在所属する部署では、週の半分は現場に出ることが多く、
イメージとは異なり意外でした。

事務職　入庁１年目　Fさん　6
部署にもよりますが、現所属では関係部署とかなり関わりが多いです。主
に他部署の同期に仕事の相談をすることが多いですが、同期の上司とお
話しさせていただく機会も多くあります。他部署と関りがあることで同期と
も仲良くなれますし、仕事の相談もよりしやすくなります。

現職令和５年度入庁

MY CARRIER

事務職　入庁１年目　Aさん　1
入庁当初は同期に知り合いがいなかったので、研修で席の近い
人に話しかけて仲良くなりました。予定が合わない時もあります
が、お昼ご飯を一緒に食べたり、華金に飲みに行ったり、年始には
新年会で集まったりと充実しています。

技術職　入庁１年目　Bさん2
技術研修で近くの席で仲良くなった同期とはご飯を食べに行くよう
になり、他の部署の様子も聞くことができて新鮮です。また、５月頃行
われた専門分野研修では初めて同じ職種の同期全員と顔を合わす
ことができ、気軽に相談できる心強い存在となりました。

?
よくある質問をまとめました！

者

市役所は異動が多いらしい…市役所は異動が多いらしい…
異動が多くて大変ではないですか？異動が多くて大変ではないですか？

入庁１７年目　異動回数５回　Jさん10
異動先によっては仕事内容が全く変わり、転職みたいと感じること
もありますが、飽き性なので新鮮な気持ちで仕事に向き合えるイ
ベントとして楽しんでいます。以前の業務が新しい部署で活きる
と、職員としての経験値が積み上げられたと感じます。

入庁35年以上　異動回数10回以上　Iさん9
定期的な異動は、正直、事務の引継ぎや新たな業務への不安と慣れる
までの大変さはあります。ですが、それを大きく上回るメリットもありま
す。市の業務は、一つの所属のみで完結するものはほとんどありませ
ん。昨今は複数の所属で一体となって取り組まなければならない業務
が増えています。様々な業務を経験し、視野を広げ、多くの職員とつな
がることは、仕事を進めるうえで非常にプラスになり、自分自身の成長
に繋がります。また、将来、管理職に就いた際にも、それまでのたくさん
の業務経験と人間関係がきっと役に立つでしょう。

入庁１6年目　異動回数4回　Kさん11
異動が当たり前の環境なので、先輩後輩関係なく、教え合う雰囲気
があります。分からないことは聞きながらやっていけるし、人間関係
も広がり、今まで知らなかった物事に出会って自分の興味の幅、仕
事の幅を広げられるいい機会だと思っています！

ベテラン職員
番外編

に聞きました！
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